

NOTA DE PRENSA “SEGUNDA ASAMBLEA DEL FORO MULTIACTOR DE LA ALIANZA DE GOBIERNO ABIERTO HONDURAS”

Fecha: Lunes diecisiete (17) de octubre de 2022

Lugar: Salón de Usos Múltiples, de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional (SRECI).

En el marco del proceso de cocreación del Plan de Acción de Estado Abierto Honduras (PAEAH), la Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC), en su condición de Secretaría Técnica de la Alianza de Gobierno Abierto Honduras (ST-AGAH), llevó a cabo la **“Segunda Asamblea del Foro Multiactor de la Alianza de Gobierno Abierto”**, que tuvo como objetivo reformar las normas de funcionamiento de esta iniciativa en Honduras, conformar el nuevo Órgano Técnico de Seguimiento; así como presentar el cronograma de cocreación del Plan de Acción de Estado Abierto Honduras.

En dicha asamblea, participaron de manera activa aproximadamente ciento cincuenta (150) personas de diferentes sectores del país como ser: sector academia, campesinos, trabajadores, pueblos indígenas y afrodescendientes, organizaciones de mujeres, sector económico y productivo, gremios profesionales, sector privado, jóvenes, organizaciones no gubernamentales y representantes de los tres (3) poderes del Estado, sumando a ellos la participación de órganos contralores y organismos internacionales de cooperación internacional.

En la mesa principal compareció, el **Dr. Edmundo Orellana**, Secretario de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, el **Ing. Jorge Arturo Reina**, Director de Transparencia y Prevención de la Corrupción, y el **Abg. Aldair Portillo**, Encargado de la Unidad de Transparencia y Rendición de Cuentas, todos pertenecientes a la Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) y en su condición de

representantes de la Secretaría Técnica de la AGAH. Asimismo, compareció el **Lic. Roger Martínez**, Secretario General de la Universidad Tecnológica Centroamericana (UNITEC), en su condición de Coordinador del Comité Técnico de la AGAH; la **Licda. Ivonne Ramírez**, Directora de Transparencia de la Secretaría de Estado en el Despacho de Finanzas (SEFIN), en su condición de Asesora Técnica de la AGAH; y la **Abg. Mónica Mendoza**, Jefa de País de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), lo que pone en manifiesto el alto compromiso de país con la iniciativa de Gobierno Abierto

Durante el desarrollo de la misma, se pudieron reformar por unanimidad los artículos de las normas que impedían la participación de actores claves de la vida nacional; logrando obtener un marco normativo más inclusivo, integral y democrático.

Asimismo, se eligió a la nueva Mesa Técnica de Seguimiento de la Alianza de Gobierno Abierto de Honduras (MTS-AGAH), la cual, quedó conformada por un total de trece (13) miembros propietarios y trece (13) miembros suplentes, a saber: dos (02) Representantes de Organizaciones de mujeres, dos (02) Representantes de Pueblos Indígenas y Afrodescendientes, dos (02) Representantes de Organizaciones No Gubernamentales, dos (02) Representantes de Gremios Profesionales, dos (02) Representantes del Sector Academia, dos (02) Representantes del Sector Económico y Productivo, dos (02) Representantes del Sector Privado, dos (02) Representantes de Trabajadores y Campesinos Organizados, cinco (05) Representantes del Sector Público (Secretaría de la Presidencia(SEP), Congreso Nacional (CN), Poder Judicial, Secretaria de Gobernación, Justicia y Descentralización y; la Asociación de Municipios de Honduras.

Garantizándose un proceso de elección, independiente, transparente, democrático, inclusivo y participativo. Dicha MTS-AGAH, también contará con un equipo asesor conformado por; Secretaría de Finanzas (SEFIN), Tribunal Superior de Cuentas (TSC), Consejo Nacional Anticorrupción (CNA) y el Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP), a efectos de, brindar el

acompañamiento técnico necesario para el buen funcionamiento de esta iniciativa.

Resulta oportuno mencionar que desde la STLCC, en su condición de Secretaría Técnica seguimos impulsado acciones que cumplan con los estándares internacionales establecidos por la Alianza de Gobierno Abierto (OGP, por sus siglas en inglés), en aras de cocrear un Plan de Acción con compromisos ambiciosos para promover la transparencia, la rendición de cuentas y la participación e inclusión ciudadana.

”Construyendo un gobierno de la gente, por la gente y para la gente”